



Fünf Freunde, das sind wir: The Dalles aus Wiesbaden

The Dalles sind Musiker von Readymade, Crash Tokio und den Monochords

Die Karten neu gemischt

IMusiker sind so eine eigene Spezies. Ein bisschen bockig, ein wenig eigenwillig, sehr begeisterungsfähig und vor allem unbelehrbar. Krisen nehmen sie hin, sind begabt mit der seltenen Fähigkeit, immer wieder neu von vorn anzufangen. Die Mitglieder von The Dalles haben alle schon einige Bands hinter sich. Bassist Chris und Drummer Udo waren Teil von Readymade, der vielleicht erfolgreichsten Indieband der Region, haben mit dem Majordeal in der Tasche

Alben produziert und Videos gedreht, und erleben müssen, dass Qualität allein nicht immer zum großen Durchbruch führt. Gitarrist Oli stammt von den Lokalhelden Seesaw, der andere Saitenspieler Tobi war bis zu deren Ende bei den Monochords beschäftigt. Sänger Pese tourt mit Miles und spielt bei Crash Tokio. Alle warten schon seit Jahren auf den großen Knall – und alle hätten es verdient. Was liegt da näher, als sich zusammen zu tun und – einmal mehr – eine

Band zu gründen? Fast möchte man meinen, das Schicksal habe es so gewollt, denn die Songs sprudeln nur so aus ihnen heraus, und ihre Live gigs bersten vor Energie. Frischer, un-prätentiöser Gitarrenpop, der in den größten Momenten an die Stone Roses erinnert, an den Black Rebel Motorcycle Club, ja an die Beatles. Eines ist sicher, diese Jungs haben nie besser geklungen. Und vielleicht geht es ja auch nur darum in einem Musikerleben: die perfekte Kombination zu finden, zur richtigen Zeit. Wir für unseren Teil haben nur darauf gewartet...
Carsten Fillingner

The Dalles, 11.11., 21 Uhr, O25